
Ata nº. 23/2016 - 20ª Sessão Ordinária a Câmara Municipal de Regente Feijó. 
Aos doze dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis, às vinte 
horas, iniciou-se a décima nona sessão ordinária da Câmara Municipal, com a 
presença do servidor Lussandro Luis Gualdi Malacrida. Após ser realizada a 
chamada regimental, constatou-se a presença dos seguintes vereadores: 
Adalberto Aparecido David, Alcides Gonçalves da Silva, Antonio Edilson da 
Silva, Domingos Costa Neto, Guilherme Oliveira da Rocha, Ilcemir Scarabelli, 
Marcelo Ferrari, Sueli Aparecida Olivieri Bento. Havendo a presença da 
unanimidade dos senhores vereadores, o Senhor Presidente declara aberta a 
presente sessão. A seguir entrou-se no expediente que constou do seguinte: 
Projeto de Lei nº 017/2016 que dispõe sobre: DENOMINAÇÃO DE VIA 
PÚBLICA SITUADA NESTE MUNICÍPIO NO CONDOMÍNIO RESIDENCIAL ALTO 
DA BOA VISTA II, NA FORMA QUE ESPECIFICA E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. 
Indicações nº. 0106/2016 ao nº 0109/2016 que foram deferidas pelo 
Presidente da Casa, nos termos regimentais. Moção de nº 0184/2016 ao de nº 
0185/2016, de autoria do Poder Legislativo que colocadas em discussão e 
votação foram declaradas aprovadas por unanimidade de votos. Mesmo 
havendo tempo regimental nenhum vereador presente utilizou a palavra em 
Tema Livre. Com a presença dos vereadores já relacionados, entrou-se na 
Ordem do Dia que constou do seguinte: Requerimento verbal de autoria do 
nobre vereador Domingos Costa Neto que requer que a presente pauta seja 
apreciada em regime de urgência especial, desta feita, passando-se 
diretamente a leitura dos pareceres exarados pelas comissões temáticas. A 
Presidência coloca o requerimento verbal em discussão e votação, que foi 
declarado aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. Na 
seqüência, foi determinada a leitura dos Pareceres das comissões temáticas 
relativo ao Projeto de Lei nº 017/2016, de autoria do Poder Legislativo 
Municipal que foi aprovado por unanimidade de votos. Havendo tempo 
regimental nenhum vereador utilizou da palavra em Explicação Pessoal. Não 
havendo mais nenhum assunto a ser discutido nesta reunião, o Senhor 
Presidente informa que as matérias ora aprovadas receberão as providências 
necessárias e constantes dos termos regimentais ao mesmo tempo que, 
agradece a presença de todos, convoca-os para a próxima sessão ordinária 
dessa Casa e declara encerrada a presente sessão. E para constar, lavrou-se a 
presente ata que após ser lida e achada conforme, será aprovada e 
assinada./././././././././././././././././././././././././././././././././././././././././././././ 


